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大理建筑垃圾

可日处理建筑垃圾000吨本报讯（记者尚京云）一边吞下垃圾，一边产出新砖，这种在欧美发达国家才可看到的

建筑垃圾处理方式，目前已在大理市落地开花。

月日，大理市巍山路口深长村旁的建筑垃圾处理工地一派繁忙景象，隆隆的机器声中，工人们井然有序地将一

块块由建筑垃圾变成的免烧砖码好装运。记者看到，工作人员正在给一台移动式建筑垃圾处理设备喂进混凝土

块废砖石砂浆块等建筑垃圾，几分钟后机器分别吐出细沙石块钢筋。

这台破碎机可以根据施工的需要把废混凝土破碎为大小不同的骨料，粗骨料作为碎石直接用于地基加固道路的

垫层室内地坪垫层；细骨料用于砌筑砂浆和抹灰砂浆，若作为再生混凝土添加料可取代%至%的水泥和%的沙子

等；混合料可以制成空心砖实心砖广场砖和建筑废渣混凝土多孔砖等环保型砖块，不失为现代城市建筑的环保

型使用材料。

据大理兆平建筑垃圾处理有限公司负责人杨嘉庆介绍，这些免烧砖块具有良好的抗渗漏特性，且砖的阻热系数

比相关标准规定值高%，保温性能高于烧结砖，抗压强度比烧结砖高%，容重热工性能等多项指标都优于普通

的黏土砖，完全可以达到国家标准。公司自月试运行以来，已处理建筑垃圾万多吨，生产免烧砖多万块沙
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子1000立方碎石000立方。

据了解，大理市目前每年可产生建筑垃圾达万吨以上，旧城改造全面实施后，每年产生的建筑垃圾不低于万吨

，这些建筑废弃物不但不能使用，大理建筑垃圾还要出钱运出去才能填埋，大大增加了拆迁成本。对于城市建

筑垃圾的处置问题曾一度困扰着各级党委政府及有关部门，使用这种移动式垃圾处理设备，可直接驶入拆迁现

场，实现了由传统的建筑原料建筑物建筑垃圾向建筑原料建筑物再生原料新生产品的新型建材产业链和循环经

济低碳经济生产运营模式的转变。不仅大大减少了垃圾在反复运输过程中产生的费用，而且减少了环境污染，

对于加快大理生态文明建设和大理滇西中心城市建设都将起着十分重要的作用。

深圳私人侦探近日，投资万元的大理兆平建筑垃圾处理项目正式投产，项目通过一系列先进的处理工艺让废渣

废料变成优质的建筑材料，日处理建筑垃圾000吨，生产块再生砖，砌筑用沙吨，建筑废弃物资源化率达%，预

计年产值达万元。比肩国际巨头成就山美品质山美圆锥破和圆锥破并驾齐驱，在韩国知名混凝土企业的骨料生

产线共同担任二破重任。

详细山美移动式建筑垃圾处理工厂--建筑垃圾就地处理，"变废为宝"山美推出的新型移动式建筑垃圾处理设备引

进德国先进技术，结合国内市场需求，对建筑垃圾废弃物混泥土设备等固体废弃物有很好的处理效果，平均每

小时上百万吨的建筑垃圾得到有效处理。一堆体量惊人的建筑垃圾经大理滇西机电市场后门倾倒在产权为滇西

机电市场大理市土地收储中心大理市下关镇大关邑村七组三方的插花地上，大理市下关镇纪委发文责令大关邑

村七组村民小组长段立富辞职。”“纪委建议处理村民小组长，非常给力！可是有些话我们必须要说：这堆土

是从滇西机电市场后门拉出来的，该市场是否应该承担责任？此地块为滇西机电市场大理市土地收储中心大关

邑村七组三方的插花地，除了村民小组长，大理建筑垃圾还有哪些人应该承担责任？城管国土收储中心如何监

管立方建筑垃圾？给村民造成的损失谁来承担？好多问题没有搞清楚纪委就匆忙问责了村民小组长，责令辞职

。是否公允？纪委仅仅处理一个村民小组长，醉翁之意不在酒，有保护犯罪分子的嫌疑！”七组村民杨学武气

愤地说。下关镇纪委书记刘利华接受记者采访时说，可以肯定这堆建筑垃圾是经过滇西机电市场后门倾倒到滇

西机电市场大理市土地收储中心大关邑村七组三方的插花地上，立方的建筑垃圾是经过很长时间堆放操作才能

形成现在这个样子，我到过现场，看得出当初采用过多种机械施工。下关镇纪委没有执法权，无权过问滇西机

电市场大理市土地收储中心大理市城市综合执法局等监管部门的责任，只有大理市纪委出面才查得清楚。民选

村民组长段立富村民蒋改良说，大关邑七组村民小组长段立富是大家选出来的好村官，他上任之后，村民的土

地收储面积资金得以分配，每人分到了近五万元，年终兑现资金逐步上升。

而以前的村官只会自己捞钱，段立富当上村民小组长后，步调跟村两委不一致，处处替村民着想，大关邑除七

组外，集体资金都是书记主任说了算，书记管工程，主任管土地，村集体资产被他们越管越少，段立富的存在
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让整天想占集体便宜的村支书姬山云等村两委主要领导非常头疼，而这次到处告状的组织者就是原村支书姬山

云的亲妹妹蒋梅花，年月日大关邑村违法建筑坍塌致死伤，姬山云被相关部门免职，可是令人惊讶的是这个间

接草菅人命的村支书姬山云至今仍是村两委委员。

村民段雷说，姬山云等一干人想搞掉段立富，原因是姬山云老婆张丽香当任大关邑村七组小组长期间将一宗亩

的土地租赁给大理州机电设备公司，租赁期限为长期租赁，该租赁合同至明年就满年了，因段立富质疑合同长

期租赁不合法，满年后要收回土地重新租赁。“偷牛的不管，拔桩的也不管，纪委一心一意处理我这个放牛娃

娃！”七组村民小组长段立富指着那堆让他闹心的建筑垃圾无奈地说，“建筑垃圾是从滇西机电市场后门拉出

来倾倒的，是否应该问问他们的负责人有没有贿赂我？贿赂了多少？事实上，在姬山云的亲妹妹蒋梅花组织村

民上访之后，我们已经准备着手对滇西机电市场提起诉讼，让他们赔偿损失，可是如今我被纪委问责责令辞职

。

如今，在纪委的配合下，他们已经达到了目的！集体土地被堆放建筑垃圾，其中当然有官商勾结，可是我可以

负责任地说，我本人没有抽过滇西机电市场一根烟喝过一口酒拿过一分钱红包！村民们都坚决要求彻查侵害村

民利益的滇西机电市场，可是下关镇纪委却一直装聋作哑，令人匪夷所思。我不在乎这个‘官’，我在乎的是

莫名其妙地成了‘腐败分子’，以后我在村子里大理建筑垃圾还有尊严吗？”原村支书的亲妹妹组织上访者四

处告状？村民熊向东告诉记者，村支书姬山云的亲妹妹蒋梅花组织村民四处告状，其目的就是要配合他哥哥姬

山云安排自己的人在七组任职，从而保护他们一家在该村的既得利益。目前，村两委换届工作已经启动，据知

情人透露：因年月日大关邑村违法建筑坍塌致死伤，被相关部门作免职处理的原村支书姬山云有望再度掌权，

成为大关邑村真正意义上的当家人。

（杨广图文）附处理文件上图：纪委以“领导干部”问责村民小组长下图：村委会竟然无视村民组织法处理村

民小组长，上面唱，下面和。

《大理市建筑垃圾管理办法（听证稿）》明确了建筑垃圾的概念及属地负责建筑垃圾管理体系，规范了建筑垃

圾处置内容。

原文地址：http://jawcrusher.biz/ptsb/l7kKDaLiKlASq.html
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